



CENTRO CULTURAL HISPANO-JAPONÉS



Asistentes a la inauguración de la Semana Cultural de Japón / FORMIGO

La solidaridad con Japón marca el inicio de la Semana Cultural

E. S. C.

Con un emotivo recuerdo a las víctimas del terremoto que azota al país nipón, el Centro Hispano-Japonés arrancó ayer su IX Semana Cultural, que este año se centrará en el centenario del nacimiento del cineasta Akira Kurosawa. La ceremonia de apertura incluyó un concierto de shakuhachi contó con la presencia del delegado cultural de la embajada de Japón y con la de la concejala de Relaciones Institucionales, Pilar Fernández Labrador. La figura de Akira Kurosawa

se recordará a través de tres filmes clásicos: Ikiru, Hachigatsu no kyoshiyoku (Rapsodia en agosto) y Madadayo. Además de recordar la obra de Kurosawa, la Semana Cultural del Japón contará con un taller de grabado en piedra de Villamayor, donde los asistentes podrán aprender a representar en esta superficie caligrafías e ideogramas nipones. Junto a estas actividades se conocerá la vida cotidiana de los residentes en Nagoya a través de un encuentro intercultural con estudiantes de la Usal.